

Categoría: Educación

Publicado: Lunes, 08 Julio 2019 08:07

Visto: 9131



Con el objetivo de preparar a directivos y docentes para la implementación de los materiales del tercer grupo de los grados y de asesorar a las estructuras de dirección en el diseño de la estrategia para la segunda etapa de extensión de las nuevas formas de trabajo, sesionó durante tres días de esta semana en Pinar del Río el Seminario de capacitación sobre el III Perfeccionamiento.

En su intervención el máster Carlos Carracedo González, jefe de departamento de Secundaria Básica en la Dirección Provincial de Educación, hizo una valoración sobre la primera etapa de extensión de las nuevas formas de trabajo, con énfasis en los logros y barreras; además trató sobre la experimentación del segundo y tercer grupos de materiales.

Durante el encuentro presentaron, además, la propuesta de estrategia para la segunda etapa de extensión del perfeccionamiento.

La doctora en ciencias Onixa Mazorra Fuentes, investigadora del Instituto Central de Ciencias Pedagógicas, trató sobre el estado actual del perfeccionamiento y los posibles temas a tratar, a partir de las necesidades de las provincias.

En el Seminario, en el que participaron Dania López, viceministra de Educación y Evelio Herrera, director provincial, los profesionales sesionaron en comisiones, en las que participaron directivos y docentes de los siete niveles educativos, especialistas de los centros formadores y miembros de las comisiones provinciales y municipales de

Efectúan Seminario Provincial sobre Perfeccionamiento Educacional

Categoría: Educación

Publicado: Lunes, 08 Julio 2019 08:07

Visto: 9131

las diferentes disciplinas.